

幼稚園だより

令和2年 9月30日

10月号

荒川区立花の木幼稚園

園長 岩崎 昇

【私の子ども観】



子どもはダイヤモンド

正しく恐れよう

園長 岩崎 昇

2学期が始まり、早一か月。園児たちは、元気に過ごしています。

2学期の始業式で、私は各クラスに目当てを伝えました。ひよこ組には、「片付けの早くできる子に」。こあら組には、「元気に歌を歌ったり、踊ったりできる子に」。そしているか組には「友達と相談して遊べる子に」です。それぞれが楽しい園生活を送れるよう支援していきます。

ところで、それぞれのクラスの遊びの様子を見ると、発達の様子をよく感じることができます。一人ひとりが思い思いの遊びをしているひよこ組。少しずつ仲間と遊びを共有し始めたこあら組。いくつかのグループになって相談しながら遊ぶいるか組。どれも幼稚園ならではの集団生活の良さを感じることができます。

この良さを生かすためには、現在のコロナ禍の状況では、制限があります。3密を避けながら、園生活を送らなければなりません。しかし、新型コロナウイルスの感染初期の頃は、実態をつかめなまま全てを恐れていました。しかし、少しずつ解明されてきた現在では、大切なことは正しく恐れることだといわれます。マスクなしで大声で叫んでいるようですと注意をしなければなりません。手洗いをしっかりと、常時換気をしながらマスクをつけて遊んでいるのであれば、リスクは低いと考えます。今後も感染予防対策に十分留意しながら、行事も実施していこうと考えています。ご支援とご協力をお願いいたします。

今月の保育のねらい

《3歳児：ひよこ組》

- ・教師や友だちと一緒に伸び伸びと体を動かして遊ぶ心地よさを味わう。
- ・身近な秋の自然に触れたり、変化を感じたりする。

《4歳児：こあら組》

- ・友だちと一緒に様々な運動遊びに取り組み、体を十分に動かす心地良さを感じる。
- ・秋の自然に触れ、遊びの中に取り入れて楽しむ。

《5歳児：いるか組》

- ・共通の目的に向かって、気持ちを合わせて取り組み、満足感や達成感を味わう。
- ・季節感を味わいながら、秋の自然とじっくり関わる体験を楽しむ。



令和3年度 入園申込・就園時健康診断及び面接について

- 入園申込書配布 10月1日より（本園では1日は休園のため2日（金）より配布）
- 入園申込受付 11月4日（水）・5日（木）14:00～16:00
- 健康診断及び面接 11月26日（木）・30日（月）13:30～15:30